

Achtung! - Nicht losfahren - Lebensgefahr!!

Wir haben aus einem oder mehreren Reifen Ihres Angeberschlittens die Luft abgelassen. Wahrscheinlich sind Sie sehr verärgert - holen Sie am besten einmal tief Luft.

Diese Aktion richtet sich nicht gegen Sie persönlich, sondern gegen Ihren Luxuskonsum.

Für über die Hälfte der Emissionen sind die reichsten 10 % der Weltbevölkerung verantwortlich. Wetten, Sie sind reicher als Sie denken? Single mit 3.700 Euro netto im Monat gehört zu den reichsten 10% in Deutschland.

Warum Ihr Auto?

Rund ein Fünftel der deutschen Treibhausgasemissionen stammen aus dem Verkehr. Einer der Gründe dafür ist Ihr SUV. Was Sie anscheinend nicht wissen, verdrängen, oder Ihnen einfach egal ist: All die Kraft- und Rohstoffe, die Sie verheizen, um mit Ihrem Statussymbol die Straßen der Stadt zu verstopfen, haben verheerende Folgen. Schon JETZT verlieren Menschen im Globalen Süden ihre Lebensgrundlage, ihr Zuhause oder sogar ihr Leben aufgrund der Klimakrise! Das sind keine neuen Informationen: Googeln Sie „Ölförderung - Nigeria - Umweltzerstörung“

Von all dem bekommen die Reichen kaum etwas zu spüren, obwohl es die Folgen Ihres verheerenden Handelns sind.

"Des einen Reichtum bedeutet des anderen Armut" - Die durch Ihr Auto emittierten Treibhausgase, Feinstaubpartikel und Stickoxide sind ein Beweis.

Um es noch einmal für Sie auf den Punkt zu bringen: Ihr Auto ist zu groß, zu schwer, zu stark motorisiert und hat damit einen exorbitanten Verbrauch an fossilen Brennstoffen. Wir müssen weg vom motorisierten Individualverkehr und hin zu öffentlichen Verkehrsmitteln, dem Fahrrad oder, wenn nötig, dem Kleinwagen. Es wird Zeit der gar nicht so schlechten Realität von Degrowth, Postwachstum und Kreislaufwirtschaft offen ins Gesicht zu schauen.

Deshalb haben wir uns gezwungen gesehen Ihren Luxuskarren zu entwaffnen. Nach dieser vorübergehenden Stilllegung Ihres verbrecherischen Luxus, können Sie sich nun zu Fuß, mit dem Rad oder mit öffentlichen Verkehrsmitteln fortbewegen. Nehmen Sie die fehlende Luft im Reifen als Anlass, Ihren Lebensstil zu überdenken, einmal in sich zu gehen und sich zu fragen, ob es wirklich notwendig ist, in der heutigen Zeit noch mit einem SUV als "Statussymbol" angeben zu müssen.

Wenn Sie aus gesundheitlichen Gründen auf solch ein Auto angewiesen sind, bitten wir dies zu entschuldigen.

